

PlantaDoce.

Entorno

El empleo en salud aumenta un 4,5% en julio y rompe la barrera de los dos millones

El número de afiliados a la Seguridad Social en el sector farmacéutico, de actividades sanitarias, asistencia en establecimientos residenciales y actividades de servicios sociales sin alojamiento superó por primera vez los dos millones de personas.

PlantaDoce
2 ago 2022 - 10:34



El empleo en el sector de la salud en España sigue al alza y rompe la barrera de los dos millones de trabajadores. En julio de 2022, el número medio de afiliados a la Seguridad Social **aumentó un 4,5% respecto al mismo periodo del año anterior**, siete décimas más que en junio, según los datos publicados este lunes por el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones.

En total, el número de afiliados a la Seguridad Social en el sector farmacéutico, de actividades sanitarias, asistencia en establecimientos residenciales y actividades de servicios sociales sin alojamiento **alcanzó los dos millones de personas**.

PlantaDoce.

Este hito se debe a que la sanidad española ganó 87.511 trabajadores respecto a julio de 2021 y 65.673 empleados en comparación con junio de 2022. En términos interanuales, el número de trabajadores del subsector de la industria farmacéutica aumentó un 5,1%, hasta 58.429 personas.

El sector de las actividades sanitarias **elevó su plantilla un 3,7%, hasta 1,3 millones de personas**, mientras que el sector de servicios sociales sin alojamiento incrementó el número de empleados un 6,2%, hasta 358.559 personas.

Por su parte, el número de trabajadores del subsector dedicado a la asistencia en establecimientos residenciales se incrementó un 5,8%, hasta alcanzar un total de 313.228 personas.

El paro general aumentó en 3.230 personas respecto a junio, manteniéndose por debajo de los 2,9 millones de parados en el país. **El paro se ha reducido en 532.683 personas frente a julio de 2021**, registrando la mayor caída interanual hasta el momento, hasta el 15,5%.